

Österreich braucht Mariens Hilfe, Aktion

Die Aktion "Österreich braucht Mariens Hilfe", die sich als "Initiative der Österreichischen Jugend für eine Christlich-kulturelle Gemeinsamkeit innerhalb des Deutschsprachigen Raumes" bezeichnet, hat keinerlei offizielle kirchliche Anerkennung oder Unterstützung. Die genannte "Aktion" tritt mit verschiedenen Initiativen, Publikationen und Bitten um finanzielle Unterstützung an die Bevölkerung heran.

Wiener Diözesanblatt, 137. Jahrgang, Nr. 10, Oktober 1999